

## Des anciens Joviciens à Antibes

En novembre et décembre dernier, nous avons accompli des recherches difficiles et approfondies afin de répondre à une demande faite par un descendant de la famille d'Albert Lebon, patron d'une entreprise de transports par autobus dans les années 1925/1930 à Jœuf.

Outre le fait d'avoir satisfait des demandeurs qui découvraient un pan entier de leur histoire familiale, le résultat de ce travail a également débouché sur un article richement documenté, publié sur le site du C.P.H.J. le 19 janvier 2023. (1)

Mais, conséquence imprévue, ces fructueux échanges ont également encouragé des membres de la famille Lebon à fouiller dans leurs archives photos. Et cette démarche a permis la découverte d'un ancien cliché datant des années ayant suivi l'installation des Lebon à Antibes, ville où résident toujours les descendants de l'entrepreneur jovicien. Très intéressante, cette illustration manquait à l'article réalisé et, moyennant un petit réaménagement de la pagination, elle y sera replacée dans les plus brefs délais.

Cependant, compte tenu de son intérêt, nous la présentons dans cette rubrique, ce qui constitue bien évidemment une invitation à aller consulter l'article complet cité en bas de page.



Cliché réalisé à Antibes vers 1936/37 : la famille Lebon pose devant l'autobus de la STAR, véhicule qui effectue les trajets entre Antibes et Cannes sous la conduite d'Albert Lebon.

De gauche à droite, on reconnaît : Eugène Jacques, cafetier du Bon Coin à Jœuf, père de Mme Lebon ; Albert Lebon et son épouse Charlotte née Jacques ; et, sur le capot du bus, leurs trois enfants Andrée, née à Antibes le 30 janvier 1935, Daniel, né à Moyeuivre-Grande le 30 octobre 1930, et Charlotte, née à Moyeuivre-Grande le 8 août 1927.



(1) Inédit du 19 janvier 2023 intitulé "[Albert Lebon, entrepreneur de transports à Jœuf \(1925-1932\)](#)".